

Pressemitteilung
02/2021 – 09. April 2021

Air France fliegt wieder auf die Seychellen

Zweimal pro Woche von Paris-CDG nach Mahé Island

Ab Herbst startet Air France zweimal pro Woche von Paris-Charles de Gaulle auf die Seychellen. Passagiere aus Deutschland haben Anschluss von den Flughäfen Berlin, Düsseldorf, Frankfurt, Hamburg, Hannover, München, Nürnberg und Stuttgart.

Ab dem 23. Oktober 2021 fliegt die französische Airline donnerstags und samstags von Paris-Charles de Gaulle nach Mahé Island (Seychellen). Zum Einsatz kommt ein Airbus A330-200 mit 218 Sitzplätzen, davon 30 in Business, 21 in Premium Economy und 167 in Economy.

Die Flugzeiten auf einen Blick:

AF0246 startet donnerstags und samstags um 18.10 Uhr in Paris-Charles de Gaulle und landet am Folgetag um 06.20 Uhr auf Mahé. Zurück geht es freitags und sonntags um 09.10 Uhr mit Ankunft um 16.40 Uhr in Paris-Charles de Gaulle.

Pressestelle AIR FRANCE KLM Deutschland:

f2kreation, Susanne Freitag, Eberbacher Straße 61, 65346 Eltville, Tel. 06123 – 60 52 51,
E-Mail: s.freitag@f2kreation.de